



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠

副会長：羽土 洋司

幹事：石徹白秀也



例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191

E-mail:gsc@abellia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

第2184回

令和7年2月12日（水）

本日の行事

外来卓話：山川弘保様（郡上市長）

2024～25 年度

山下 誠会長

本日のお客様

郡上市長 山川弘保様

幹事報告

石徹白秀也幹事

* 2月ロータリーレート 1 \$ 154円

* ガバナー事務所より カルガリー国際大会
ガバナーナイト・親善朝食会の案内* ガバナーエレクト事務所より PETs の案内
3月30日（日）名鉄グランドホテル

* 地区事務所より

- ・社会奉仕事業に関するアンケート結果
- ・12月増強状況報告書 拝受
- ・青少年夏期派遣交換学生募集案内
- * 各務原RCより ガバナー補佐訪問について、IM収支・報告書拝受
- * 関中央RCより 幹事会旅行について
- * 例会変更 美濃、関RC
- * 週報拝受 志摩、関RC

第2183例会報告

■会長挨拶

2024-25 年度 山下誠会長

皆様今晚は。本日は大雪警報が出ていることを知らず、幹事とも相談しましたがタイミングが合いませんでしたので、例会を中止にすることはできませんでした。こんな大雪なら来なかつたと言ひながらも、しっかり参加していただきました会員の皆様、ありがとうございます。帰りは転倒しないように気を付けて帰つて下さい。

ネットで色々なニュースが出ています。新聞も読んでいますが、小・中・高校生の自殺が最多というニュースが出ていました。一言で片づけるという話ではなく、相乗効果で彼らに心の負担がかかるっているのかなと思っています。

私が子供の頃は勉強なんて言われれば言われるほど嫌いだったし、中学校は学校の行事を仕切つてやると思っていました。音楽の女性の先生が見えましたが、彼女のライフワークの一つとして、プラスバンドを学校の行事の中で、高いレベルの気持ちを持っていました。見た事も聴いた事もないマーチングを「よし、僕がやる」と言い、先生は困惑していましたが、やらせてくれました。先生は運動会など、行事の中で中学校のバンドを使つたかったようですが、常に僕が邪魔していたんだろうなと思うと、懺悔の気持ちでいっぱいです。ただ昔の子供はやりたいことをやりたいという気持ちでしたが、今の子供達はどうなんだろうと考えてしまいます。何を思つて自殺をしなくてはいけなかつたんだろうと思ひます。とても悔しい気持ちでいっぱいです。 今日で1月の例会が終ります。この後の会員卓話、楽しみにしております。

■会員卓話「新年を迎えて」

羽土洋司君・・・先週火曜日から土曜日まで能登の珠洲市へ行っておりました。毎月1回行って今回で12回目になりました。珠洲にも珠洲ロータリークラブがあり、例会日が木曜日と書いてあったので、水曜日の夕方に事務局へ電話を入れ、明日例会があればビジター参加できないか電話をしたのですが、珠洲RCは震災の時から毎月1回だけ第1木曜日に行つてはいるとの事でした。会長の名前と連絡先を教えて頂き、会長は呉服屋をされており、直接お店に行って話をさせて頂きました。やはり例会は月1回と言われ、僕は時々こちらへ手伝いに来ているという話をしました。すると明日の木曜日は、珠洲RCと隣の能登町にある2RCの3つのクラブの合同例会を明日行うと言われ、“空いてたら来てよ”と言われ行つきました。珠洲市にある道の駅に仮設のプレハブで、地域の飲食関係の人たちが店をされているハウスがあり、その中で開催されました。おおよそ60人ほどみえて、用意された席には、珠洲のプロパンをされている方と、あと3人見えて能登クラブの人でした。僕の隣は29年生まれで同級生でした。また30年生まれの人や、4、5歳若い人が見えました。30年生まれの人は奥さんが岐阜出身で、学生時代に岐阜にいたと言われ、よく聞くと朝日大学出身でした。多分歯医者さんで、“朝日大というと僕の知り合いにいますが、岩谷と言いますがご存じないですか”と聞くと、若い人が“知つてます”と言われました。岩谷

さんとは年は離れていますが、後でFBにあげると、岩谷君から返事が来ましたので、”岩谷君のことを知っている人がいたよ”“というと、その時知ったのですが、岩谷さんは大学を出てから学校に残って、先生のようなことをされていたそうです。”たぶんそこで知ってたんだろうな”と言われました。思わぬ所で出会いがありました。30年生まれの人は、”この人は20年町長をしていたんだわ”と教えてくれました。最初は歯医者をされて20年町長をし、町長を退いた後に歯医者をされているそうです。初めて出会った人と話をしていくうちに身近な話になり、結構盛り上がりました。3RCの合同例会でしたが、女性のガバナー補佐がみました。色々話をしながら、”ボランティアでこちらに毎月来ています”という話をしました。珠洲RCは20名ほどの会員数らしいですが、毎回6,7人しか集まらないそうです。僕が活動しているグループの事は知らないですが、向かいに座っているプロパンの方は僕らが寝泊まりしている所に供給しているので、知っていました。地元が一番少ないので、3クラブの合同と言っても他のクラブがほとんどで、盛り上げてやろうというような感じを受けました。

1年が経ち、少しずつボランティアの仕事も減ってきた感じはありますが、水害があった所は全く手つかずの所が沢山あります、電気も水も1年前から来ないという所もあります。大谷という輪島の上にある所の川が氾濫して大きな被害が出た所は、壊滅状態です。壊す家が多くありますが、少しはましな家は中の泥を出してほしいと言われます。6,7人で行き、50cmくらいに切った床から入って泥を掻き出します。僕はとても床下に入る事は出来ないので、外に泥を捨てに行く作業をしています。

いつも感じますが、この生活は当たり前と思ってしまいますが、当たり前はそういうことがないと分からぬので、平々凡々とした生活が、実はありがたい事なんだと思って帰ってきています。

島崎秀樹君・・・今日の雪は重たくて除雪が大変でした。抱負ですが、今いる状態からもうワンステージ上に上がる事になるかなと思っています。自分のいる業界が来年で50周年を迎えます。それに伴って色々な事をしなくてはいけないと言われました。実行委員会に入ることになると思います。去年ほどではないですが、今年も休まなくてはいけないかなと思っています。申しわけないですが、今年1年間よろしくお願ひします。

佐藤備子君・・・新しい年が始まって、会長に就任する7月が刻々と近づいてきて、身の引き締まる思いであります。皆様のご指導やご協力をいただきながら、清水幹事と一緒に進めて参りたいと思いますので、よろしくお願ひします。

今年は私にとって特別な年で、年女になります。巳年で蛇は再生とか変化の象徴とされていて、古い皮を脱ぎ捨てて新しい自分へと成長していくというやうなことを言っています。これから1年はこれまでの経験を活かして、新しい挑戦を重ねて自分自身を磨いて行ければと思っています。

個人的には古い着物をリメイクして洋服を作りたいとずっと思っておりました。忙しい中でも自分の好きな事や大切にしたいことは、時間を作つてやつてきたいなと思っています。1枚スカートを仕立てたので、今日着て来ようと思いましたが、大雪でしたので次回披露してきたいと思います。

蛇は執念深いとも言われますが、執着を前向きにとらえて、こだわりだとか情熱とかと思って、この1年は会長としても、自分らしさを表現していけたらと思っています。来期のテーマも3月のPETSで、玉野ガバナーの話を聞いて、確実な形にしていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

清水英志君・・・毎年ですが、健康第一で過ごしていきたいと思っています。今朝、雪で滑って片や頭をぶちました。久し振りに頭をぶつて、久しぶりに星が見えたので、懐かしく思いながら、健康第一で行こうと思います。安全第一で、健康は第二で、今年は7月から幹事をさせて頂きますので、まだ真剣にはしていませんが、ぼつぼつやっていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

■ニコBOX ニコBOX委員会 和田智博君

山下誠君 久しぶりの大雪警報が発令されました。皆様、出席ご苦労様です。実のある例会を目指します。

寺田澄男君 大雪で例会出席大変です。頑張って出席しました。

藤代昇君 雪が降りました。事故のないようにしましょう。

美谷添里恵子君 雪の中ご苦労様です。もう春かと思いましたが、やっぱり1月でした。

佐藤備子君 40周年でお世話になった松永知恵美さんが、久しぶりに大中石油に立ち寄ってくれました。

懐かしく、話をしました。

和田智博君 雪がひどいので、皆さん運転に気を付けましょう。

遠藤正史君 雪の中、参加の皆様、お疲れ様です。皆様の元気なお姿を見て安心しました。

鷲見啓児君 本日は仕事の都合で欠席させていただきます。よろしくお願ひ致します。

山口里美君 本日の出席ご苦労様です。貴重な出席です。ありがとうございます。

(同文) **和田良一君、羽土洋司君**

■次週行事予定

2月19日 外来卓話 (三浦万希子様)

2月26日 外来卓話 (直井将人様)

■出席報告

出席委員会 寺田澄男君

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2183回	31名	14名	16名	1名	48.39%